

kampai

Serda Jajim Babinsa Koramil 0602-12/Ciomas Hadiri Peresmian Sekolah Madrasah Ibtidaiyah Alhidayah

Aang Nopriyadi - SERANG.KAMPAI.CO.ID

Jun 24, 2024 - 15:18



Serang - Mendukung pendidikan untuk generasi muda, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-12/Ciomas Sersan Dua (Serda) Jajim, mewakili Komandan Koramil (Danramil) Kapten Inf Irwan Agustia menghadiri peresmian

sekolah Madrasah Ibtidaiyah Alhidayah, bertempat di Kampung Gunung Kencana Desa Ujung Tebu Kecamatan Ciomas Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Senin (24/06/2024).

Serda Jajim menjelaskan akan sepenuhnya mendukung peresmian sekolah ini, karena sudah menjadi salah satu tugas dan peran Babinsa. Dalam melakukan pembinaan teritorial, salah satunya melalui bidang pembinaan pertahanan wilayah (Bintahwil), yang diberikan kepada generasi muda. Sesuai dengan program Babinsa, perintah dari Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi.

" Semoga peresmian sekolah di wilayah Desa Ujung Tebu, akan dapat memberikan manfaat kepada seluruh masyarakat setempat. Sehingga akan lebih memudahkan seluruh generasi muda, dalam upaya meningkatkan pengetahuan di dunia pendidikan," jelasnya.

Lanjutnya, ditengah kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi yang semakin pesat, diperlukan kerjasama semua pihak. Mulai dari pemerintah daerah melalui instansi terkait, serta seluruh komponen masyarakat lainnya. Dalam melakukan pembinaan terhadap seluruh generasi muda, sehingga tidak mudah terpengaruh terhadap hal-hal negatif.

" Masa depan bangsa ini berada ditangan generasi muda, karena itu sudah menjadi tugas kita semua untuk mengarahkan mereka. Sehingga dapat menjadikan mereka semua pemuda pemudi handal, dengan memberikan pendidikan yang berkualitas dan memadai," tukasnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Kementrian Agama Kabupaten Serang, H. Muhtadi, Camat Ciomas Ugun Gumilar, Ketua MUI Kecamatan Ciomas KH. Fauzi Amruri, Kapolsek Ciomas diwakili Bhabinkamtibmas, Tokoh Agama Kecamatan Ciomas dan Tokoh Masyarakat Kecamatan Ciomas serta Masyarakat Lingkungan Kecamatan Ciomas.